
Estado do Rio de Janeiro 
Município de Tanguá /RJ 
Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDES 

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, 
nas dependências da Secretaria Municipal de Educação de Tanguá, reuniram-se os 
Conselheiros (2023 a 2026) do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle 
Social do FUNDEB (CACS-FUNDEB) de Tanguá, para reunião ordinária com a seguinte 
pauta: a) Boas-vindas aos conselheiros; b) Mensagem; e) Leitura da ata anterior; d) 
Leitura do relatório das visitas as Unidades Escolares; ( entregar ao secretário de 
educação); e) SIGECON; f) Visitas (Agendar); g) Processos; h) Abertura para dialogar; 
A reunião foi iniciada com as palavras da Presidente Letícia Garcia Pereira que agradeceu 
a presença de todos os presentes e procedeu-lhe para leitura da Ata anterior (mês de 
julho), logo após, A conselheira Aline Faria, pontuou sobre o sistema interativo que foi 
apresentado no último fórum do MP. A mesma conselheira informou que aos poucos após 
as instalações de equipamentos de segurança, a rotina da E. M. Dearina Silva Machado 
está. sendo normalizada. O conselho decidiu realizar uma visita à creche recém inaugurada 
no bairro de Duques, Creche Municipal Maria Elma da Silva Ferreira, após 
envolvimentos de responsáveis as redes sociais com denúncias de irregularidades. A 
creche Suely Germano, E. M. Padre Thomas Pieters e a E. M. Mutuapira, foram 
inauguradas como Escola de Tempo Integral, um programa do Governo Federal com 
verba específica. O conselho irá solicitar via ofício, informações a respeito do aluguei de 
todos os polos do CENADARTE, bem como o quantitativo de funcionários e a folha de 
pagamento desses funcionários. A solicitação da folha de pagamento será mediante ao 
aumento das despesas do segundo bimestre em comparação com o primeiro. O Conselho 
mediante as visitas realizadas, irá solicitar a verificação do documento do PH da água da 
pise~ manutenção e limpeza que cada unidade que possui. O próximo fórum ao MP 
está agendado para o dia 17/10/2024 e as demais visitas individuais, por município, não 
ocorrerá mais esse ano, acreditando que o conselho FUNDEB - Tanguá, vem realizando 
um trabalho de eficiência, no intuito de desenvolver ações qualitativas diante das 
problemáticas que surgem. Desta forma, realizando práticas significativas sempre em 
parceria ao MP. O processo que será analisado esse semestre estará atrelado a limpeza, 
iremos solicitar ao setor responsável para a nossa próxima reunião, dia 25/09/2024. 
Estamos aguardando agenda com o secretário de educação para entrega do relatório 
semestral O 1/2024 das visitas realiza.das às Unidades Escolares. V ale ressaltar que nesta 
reunião iremos pontuar que algumas questões relacionadas a rotina da unidade, incluindo 
organização e limpeza, que na maioria dos casos estão atrelados a postura do gestor. 
Iremos pontuar sobre os CENADARTE, localizados em lugares específicos e se estão 
realmente fazendo· diferenças na rotina da comunidade, de que forma essas políticas 
públicas estão presentes. E por fim, a nossa visita está agendada para o dia 10/09/2024, 
com saída da SEME às 08:00 e as demais visitas iremos marcar na nossa próxima reunião 
em 25/09/2024. Agradecendo a presença de todos, nada mais tendo a acrescentar, encerro 
a resen e reunir, onde essa Ata será assinada por mim e demais conselheiros P-resentes. 
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